

L'ADPQ souligne l'excellent travail des policiers en itinérance

Montréal, 9 mai 2024 – Dans le cadre de sa campagne de valorisation de la fonction policière, l'Association des Directeurs de Police du Québec (ADPQ) a dévoilé ce matin à Sherbrooke une capsule vidéo mettant en lumière l'engagement des policiers face à l'itinérance.

« Réalisée en collaboration avec des policiers de Saint-Jean-sur-Richelieu, cette capsule présente le témoignage d'une personne en situation d'itinérance, ainsi que l'impact quotidien du travail des forces de l'ordre. C'est un témoignage qui dévoile ce qu'on ne voit jamais. C'est le succès de l'implication des policiers, au quotidien, et le succès des programmes en itinérance des différents services policiers du Québec », déclare Pierre Brochet, président de l'ADPQ.

L'Association a rappelé qu'au cours des dernières années, faute de capacités des autres instances à s'en occuper, les services policiers du Québec ont dû prendre en charge l'itinérance. C'est ainsi que plusieurs services de police ont développé des programmes de qualité pour répondre aux besoins des personnes en situation d'itinérance. « Je tiens à rappeler que derrière chaque statistique se cache une personne qui souffre. Il est de notre devoir, en tant que société, de fournir l'aide nécessaire à ceux qui en ont le plus besoin », d'ajouter Pierre Brochet, président de l'ADPQ.

L'ADPQ a rappelé l'importance d'appuyer financièrement les différents acteurs qui travaillent à la lutte contre l'itinérance.

La campagne de valorisation de la fonction policière a comme objectifs de :

1. Mieux faire connaître le quotidien des policiers;
2. Faire découvrir l'humain derrière l'uniforme;
3. Développer les bons réflexes citoyens;
4. Augmenter la fierté des policiers.

Cette campagne est également appuyée par le ministère de la Sécurité publique et par les principaux syndicats de police du Québec. La capsule sur l'itinérance a été rendue possible grâce à l'appui financier de la Fédération des policiers et policières municipaux du Québec.

Renseignements :

Anne Roy
Responsable des communications

anne.roy@adpq.qc.ca